

Voilà pourquoi, parmi les précurseurs et protecteurs de votre œuvre admirable, je vois, dans le premiers rang, ce prêtre au cœur de feu, Pierre-Julien Eymard, sorte de prophète de l'Eucharistie, emporté par son zèle brûlant, comme un autre Elie, dans un char de feu, feu vivant lui-même, dont la bouche embrasée jetait du feu dans les âmes: *Surrexit Elias propheta, quasi ignis, et verbum ipsius quasi facula ardebat* (Eccli., XLVIII, 1).

Variété

Projets de réforme DU Calendrier Grégorien.

Le calendrier civil actuel des pays d'Europe vient de celui des Romains qui a subi, avant d'arriver jusqu'à nous, une série de perfectionnements.

L'année ne fut d'abord composée, sous Romulus, que de dix mois formant un ensemble de 304 jours.

Numa ajouta deux mois, ce qui porta le nombre des jours à 365 jours, et établit la période de quatre années au cours de laquelle on intercalait deux mois complémentaires, destinés à faire coïncider le calendrier civil avec les saisons.

Ce système ne donnant pas encore des résultats satisfaisants, les décemvirs, en 450 avant Jésus-Christ, adoptèrent l'octaëteride ou période de huit années, dans l'espoir d'obtenir une plus grande exactitude.

Malheureusement, on fit les intercalations d'une façon arbitraire, au gré d'intérêts particuliers, et le désordre, au lieu de cesser, ne fit qu'augmenter. En 707 de la fondation de Rome, 47 avant Jésus-Christ, l'équinoxe civil différait de l'astronomique d'une durée de trois mois environ.